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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 73 с., 7 рис., 23 табл., 51 источник, 2 прил. 

ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ, ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, 

АКТИВЫ, ПРИБЫЛЬ, ЭКОНОМИЧЕСКИЙ АНАЛИЗ. 

Объект исследования – ЧТУП «ОП НИИ ПКД Маркет». 

Предмет исследования – финансовое состояние ЧТУП «ОП НИИ ПКД 

Маркет».  

Цель работы: разработка направлений улучшения финансового 

состояния ЧТУП «ОП НИИ ПКД Маркет».  

Методы исследования: общенаучные методы исследований (диалектика, 

анализ, синтез, системность и другие), специальные методы и приемы эконо-

мического анализа. 

Исследования и разработки: изучены теоретические основы 

мониторинга финансового состояния предприятия; проведен мониторинг 

финансового состояния ЧТУП «ОП НИИ ПКД Маркет»; проведена оценка 

возможных направлений укрепления финансового состояния ЧТУП «ОП НИИ 

ПКД Маркет»; разработаны конкретные предложения по улучшению 

финансового состояния организации. 

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость: внедрение разработок повысит финансовую устойчивость  

организации, что повлечет повышения эффективности деятельности. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 

 

Diploma work: 73 p., 7 fig., 23 tables, 51 sources,  2 app. 

FINANSIAL STABILITY, SOLVENCY ASSETS, PROFIT, ECONOMIC 

ANALYSIS.  

Object of research – PTUE «OP NII PKD Market». 

Subject-matter of research –   financial condition of PTUE"OP NII PKD 

Market". 

The work purpose: development of directions for improving the financial 

status of PTUE "OP NII PKD Market." 

Research methods: general scientific methods of research (dialectics, analysis, 

synthesis, systemic and others), special methods and methods of economic analysis. 

Research and development: the theoretical basis for monitoring the financial 

condition of the enterprise; The monitoring of the financial status of PTUE "OP NII 

PKD Market", an assessment of possible directions of strengthening the financial 

status of PTUE "OP NII PKD Market", specific proposals have been developed to 

improve the financial condition of the organization. 

Technical and economic, social and (or) ecological significance: 

implementation of the development will increase the financial stability of the 

organization, which will increase the efficiency of activities. 

The author of work confirms that the settlement and analytical material given 

in her correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all 

theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are followed by references to their authors. 

 


